

Antagonie fait sa comédie



Les comédiens amateurs lors des dernières répétitions sur la scène.

Théâtre, Saint-Privat-des-Vieux

Publié le 30/05/2022 à 05:06

Des fourmis dans les jambes, ils rongent leur frein depuis de longs mois, dans le ferme espoir que plus rien ne les empêche de remonter sur les planches pour jouer la comédie. "Déjà deux ans que tout s'est arrêté ! Mais cette année, les ateliers de la compagnie ont repris et la joie de présenter notre travail est d'autant plus forte", déclare Pélagie Sanchez, une des animatrices des ateliers théâtre de la compagnie Antagonie.

Beaucoup d'heures de répétition et de mise au point en amont sont nécessaires, avant le jour J, celui d'affronter les spectateurs pour les charmer.

Et à l'heure des dernières répétitions, tout semble fin prêt pour trois représentations, sur la scène de l'espace Georges Brun de Saint-Privat-des-Vieux, le vendredi 3, à 20 h 30 ; le samedi 4, à 20 h 30 et le dimanche 5 juin, à 15 heures.

Ainsi la troupe des ateliers ados-adultes proposera *Moi aimer voisins*, une comédie grinçante doublée d'une scénographie qui décloisonne le théâtre.

Pour toutes les personnes intéressées par le travail de la compagnie et qui souhaitent assister à cette restitution, il est conseillé de réserver sa place. Entrée libre avec chapeau à l'issue de la représentation.